

Pomperlbuam wollen ihr Traumspiel

Gemeinsame Bewerbung mit Fanclub Union Natternbach aus Österreich

Bad Griesbach. „Niemals aufgeben“: Das Motto des ehemaligen FC Bayern-Goalies Oliver Kahn gilt auch für den FC Bayern Fanclub „Pomperlbuam“. Auch heuer haben die Verantwortlichen sich für das Traumspiel beworben, dabei kann ein Bayernfanclub ein Spiel gegen die Elf von Pep Guardiola gewinnen. Nun hat Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner beim letzten Fantreffen vor dem Spiel der Bayern gegen den SC Freiburg in der Allianz-Arena an den Fan-Beauftragten des FC Bayern, Raimund Auermann, ihre „Bewerbung“ übergeben.

„Heuer bewerben wir uns mit unserem befreundeten Fanclub Union Natternbach aus Österreich“, erklärte Wagner dem ehemaligen Bayerntorwart. Zwar weiß jeder um die Rivalität zwischen Niederbayern und Österreich, aber wenn es um den FC Bayern geht, halten beide fest zusammen. Warum aber eine gemeinsame Bewerbung? Die Fanclubs „Pomperlbuam“ und „Union Natternbach“ arbeiten schon seit fast



Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner (l.) übergibt FC Bayern-Fanbeauftragtem Raimund Auermann die Bewerbung. – F.: red

zehn Jahren sehr eng zusammen. Ob es um Kartenwünsche, Fußballfahrten in die Allianzarena oder zu Auswärtsspielen ihrer Bayern geht. „Miteinander ist einfach mehr möglich“, betonen Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner und Natternbergs Vereinsobmann Hannes Obernhumer. Natürlich treffen sich die Bayernfans

der beiden Länder auch außerhalb der Fußballzeit. Über die Jahre ist eine enge und innige Fanfreundschaft entstanden. „Da lag es natürlich nahe gemeinsam das Traumspiel gegen den FCB auszurichten“, findet Wagner.

Als Spielort ist die „Keine Sorgen Arena“ in Ried in Österreich angedacht. Der FC Bayern würde dann das erste Mal ein Traumspiel in Österreich austragen. Für mindestens 3245 Bayernfans, so viele Mitglieder haben nämlich beide derzeit gemeinsam (Pomperlbuam steht bei 1747 und Union bei 1498 Mitgliedern), würde sich ein Traum erfüllen. Der FC Bayern München gegen die Fanclubs Union Natternbach aus Österreich und die Pomperlbuam aus Bad Griesbach, Niederbayern. „Es wäre erstmalig und bisher einmalig und David Alaba hätte wieder mal ein richtiges Heimspiel“, grinst Manfred Wagner.

Mehr Infos über die beiden Bayernfanclubs gibt's auf den beiden Homepageseiten www.fcb-pomperlbuam.de und www.fcb-fanclub-natternbach.at – red